



07.04.2025
29/25

Nachfolge für Al-Wazir: Ewald neuer Landtagsabgeordneter

Der Hessische Landtag hat einen neuen Abgeordneten. Andreas Ewald aus Darmstadt ist für den ausgeschiedenen Tarek Al-Wazir aus Offenbach in das Parlament nachgerückt. Der Landeswahlleiter hat die Nachfolge über die Landesliste von Bündnis 90/Die Grünen zum 6. April festgestellt.

Drei neue Abgeordnete nach der Bundestagswahl

Wie der Listenbewerber Tarek Al-Wazir sind nach der Bundestagswahl im Februar auch die Wahlkreisabgeordneten Frederik Bouffier aus Gießen sowie Jan-Wilhelm Pohlmann aus Korbach in den Bundestag gewechselt. Auf die beiden CDU-Politiker folgten bereits in der vergangenen Woche Ersatzbewerberin Michelle Kraft aus Gießen und Listenkandidat Hartwig Jourdan aus Darmstadt in das Landesparlament.

Dem Hessischen Landtag gehören in dieser Wahlperiode 133 Abgeordnete an.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de



Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden